

Toledo, enero de 2.024

A LOS CATEQUISTAS DIOCESANOS

Querido catequista:

¡Feliz Navidad y feliz año nuevo! Desde la Delegación Diocesana de Misiones, te expreso el deseo de alegría y felicidad, muy especialmente, para estos días.

El próximo **14 de enero** celebraremos la Jornada de Infancia Misionera: queremos que los niños sean conscientes que la Iglesia cuenta con ellos para llevar a Jesús a todos esos niños que todavía no le conocen y por eso no pueden quererle. Y contamos con ellos porque su oración y su sacrificio por los misioneros y por las misiones son muy importantes: ¡Jesús oye especialmente la oración de los niños! Con el lema para la Jornada de este año queremos que los niños se den cuenta que no necesitamos sólo su donativo: ¡les queremos a ellos! ¡necesitamos también su oración, su alegría, su iniciativa!: **“Comparto lo que soy”**.

Vamos a intentar que esta Jornada sea importante y dé muchos frutos, no sólo económicos, también de animación misionera y de planteamientos vocacionales.

En la página Web, www.infanciamisionera.es, se ponen a disposición de los que están interesados muchos recursos para conocer la dimensión misionera de la Jornada, para orar, cooperar y desarrollar su creatividad misionera, con el tradicional concurso de dibujo.

Cualquier otra información que necesites, puedes solicitarlo en la Delegación de Misiones de tu diócesis o descargarlo desde infanciamisionera@omp.es.

Recibe un saludo cordial,



Fdo. José Carlos Arellano Ortega
Delegado Episcopal de Misiones